

事務の戸花より新年度のご挨拶をさせていただきます。

皆様の周りでも入学・進学・就職等で慌ただしくこの時期を迎えられている方もおられるかと思えます。

私事で大変恐縮ですが、ゆいで10年間勤めて参りましたがこの度「法人本部」へ異動する事となりました。m(____)m

この10年間で、数え切れない程の方々との出会いや旅立ちの場を迎え、その度に感慨深く見守り届けて参りました。

利用者様の為に毎日試行錯誤を重ねながら、どうすればより利用者様が楽しめるかと、懸命に支援に取り組み意見を交わし合う若い職員の頼もしい姿に「支援者としてのプロフェッショナル力」を感じて素直に「素敵だな・カッコいいな」と思っていました。今後も「最大の支援はコツコツ」を忘れずに無理せず、大いにご活躍される事を楽しみにしていますm(____)m

急な設備トラブルでも、利用者の為にと、休みでも夜中でも常に迅速に対応して下さった関係業者の方々、利用者さんへの配慮やいつの間にか顔なじみになっていて、笑顔で対話して下さったりと本当に有難うございます。これからもゆいの保守設備を、どうぞ宜しくお願い致します。

保護者の方々にはいつも「職員の方々へ」と差し入れや、手縫いの雑巾の寄付を下さったり、炎天下の中、施設前の雑草取りをして下さったりと皆様のお子様に対する深い愛情とゆいへのお気遣いを感じていました。

郵送物に毎回、励ましのメモを付けて頂いたり電話の際にも必ず暖かい言葉を掛けて頂き、本当に自然体の「人間力の高さ」という物を学ばせて頂く事が出来ました。10年間暖かく見守って頂き大変お世話になりました。本当にありがとうございました。m(____)m

4月からゆいにも新しいメンバーが加わり、新しい風が入りつつ、更に先輩職員の後輩育成能力が試される時期になります。ゆいはバディカ・チーム力も支援力も選り選りの方達ばかりなので、今後も益々盛り上がり行く事を心から楽しみにしています。

ゆいで経験を重ねて、法人本部でも引き続き「はるにれの里に関わる全ての方」を陰ながら応援させて頂きたいと思えます。本部に来た際は、お気軽にお声掛け頂ければ幸いです。

ありがとうございます
ごめんなさい



最終日、とっても素敵なお花と色々ありがたい言葉を頂き有難うございました。ゆい所長を初め職員の皆様に暖かいお心配りをして頂いて母に見せると感激の涙でした。この気持ちを忘れず頑張ります♪